



Instituto de Segunda Enseñanza (Instituto Gaona)

Antes de irse de Málaga, Picasso hizo un Examen de acceso al Instituto de Segunda Enseñanza.

Este instituto estaba situado en el número 1 de la calle Gaona.

Este liceo antes era el convento de los filipenses, pero en el año 1846 se convirtió en un centro educativo.

3 años después este centro educativo se transformó en la Escuela de Náutica.

Picasso habló varias veces a lo largo de su vida sobre el examen de acceso que tuvo que superar.



El examen tenía una parte de dictado y una división matemática.

El examen lo hizo en junio del año 1846 y todavía se sigue conservando.

El director de su examen fue Don Ramón Ibáñez Ibáñez.

Don Ramón fue la persona que también corrigió el examen y permitió entrar en el Liceo.